

Projekt 05/2016: Englandsprachreise des Elitenetzwerks der HSA

Das Elitenetzwerk der Hochschule Augsburg existiert seit 2007. Ziel des Netzwerkes ist es, leistungsbereiten und verantwortungsbewussten Studierenden aller Fakultäten der Hochschule unter anderem durch Semestertreffen, Seminaren und Sprachreisen die Möglichkeit zu geben, Gleichgesinnten zu begegnen, sich interdisziplinär auszutauschen, um sich dann über die eigenen Belange hinaus zu engagieren.

In diesem Studienjahr wird eine 14-tägige Sprachreise nach England realisiert, wobei die Studierenden während des Aufenthalts eine Sprachschule in Newcastle upon Tyne besuchen werden.

Die Hans-Benedikt-Stiftung hat die Sprachreise mit einem Betrag von 2.000,00 Euro gefördert.